

NEWS

Patroli Satgas Yonif 509 Kostrad di Pasar Pagi Sugapa Intan Jaya: Menciptakan Keamanan dan Kenyamanan Masyarakat

Jurnalists Agung - PAPUA.NEWS.OR.ID

Jul 15, 2024 - 13:31



Foto: Saat Satgas Yonif 509 Kostrad Melaksanakan Patroli Rutin di Pasar Pagi Sugapa, Intan Jaya, Senin (15/07/2024).

INTAN JAYA- Dalam upaya menciptakan kondisi yang aman dan nyaman bagi masyarakat, Satgas Yonif 509 Kostrad melaksanakan patroli rutin di Pasar Pagi Sugapa, Intan Jaya, Senin (15/07/2024).

Patroli itu dilaksanakan bertujuan untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk menjalin komunikasi langsung dengan warga setempat.



Pasar Pagi Sugapa, yang merupakan tempat aktivitas ekonomi masyarakat, menjadi fokus patroli kali ini. Dalam kegiatan tersebut, para prajurit berinteraksi langsung dengan pedagang dan pengunjung pasar, mendengarkan keluhan serta aspirasi mereka.

Dantim Tk Holomama Satgas Yonif 509 Kostrad, Letda Inf Pedro Sagena, menyampaikan bahwa kehadiran prajurit di tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman.

"Kami ingin masyarakat merasa terlindungi dan terlayani dengan baik. Melalui patroli ini, kami juga berupaya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat," ujar Dantim.

Salah satu pedagang di Pasar Pagi Sugapa, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kehadiran prajurit TNI.



"Kami merasa lebih aman dan nyaman berjualan di pasar dengan adanya bapak-bapak TNI yang berjaga. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut," katanya.

Selain menjaga keamanan, Satgas Yonif 509 Kostrad juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga ketertiban dan kebersihan lingkungan. Para prajurit mengajak warga untuk bersama-sama menjaga pasar agar tetap bersih dan nyaman untuk semua.

"Patroli ini merupakan bagian dari komitmen TNI dalam menjaga stabilitas keamanan serta menciptakan situasi kondusif di wilayah Intan Jaya. Diharapkan, dengan adanya kegiatan seperti ini, masyarakat dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan tenang dan damai," pungkasnya.